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本日のプログラム 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーソング 『四つのテスト』 ソングリーダー 

≪今日の卓話≫  クラブ奉仕担当理事  髙 原 洋 一 君 

          社会奉仕担当理事  森  貴 行 君 

  職業奉仕担当理事 木村  光男君 

     国際奉仕担当理事  森  秀 雄 君 

    幹 事   畑中  宏文君 

演題『今年度の抱負Ⅱ』 

創業記念日のお祝い 職業奉仕委員会 

7月 1日 杉本  太平君 

 1日 岡室  知憲君 

 2日 古下  義隆君 

 2日 塚田  昌久君 

 2日 髭  定 幸 君 

 14日 本 多  学 君 

 24日 田中  隆司君 

 

○07月 28日(木) うお健 18：30～ 野口  佳槻君 

演題『自己紹介』 

 ※「納涼例会(大阪屋形船)」は延期 

★例会前 17：30～ 第 1 回定例理事会 

○08月 04日(木) 12：30～ 平井  初秋君 

  演題『自己紹介』 

○08月 11日(木)  祝 日 休 会 

○08月 18日(木) 12：30～ 合田  研吾君 

  講師：第 2640地区ロータリー財団委員長 

 中 野  均 様 

  演題『ロータリー財団について』 

 

第１７１４回例会  ２０２２年７月２１日(木) 

 

 

 

次週以降の予定 

 

 

 

出席報告 会員数57名 名誉会員1名 出席義務者 56名
月 日 出 席 者 欠 席 者 補 填

7月 14日 22 34 0 39.00%
7 月 7 日 43 11 2 78.95%
6月 23日 50 2 4 96.42%

出席率

会長の時間     副会長 杉本 太平君 

 

 
○髭会長がコロナに罹患されお休みです。皆様には

くれぐれもお詫びいただきたいと言付かって参りまし

た。来週には復帰されます。私も副会長としての仕

事が早速きまして驚いております。実は私も 6 月末

にコロナ感染しまして、3 日間車中泊で過ごし熱は

39℃でましたが風邪と変わらないなという感想で

す。小 6の娘は 41℃の熱がでましたが 3日目には

回復しました。周りでも感染者が増えていますが対

策しながら社会経済活動をまわしていただければと

思います。本日は抱負よろしくお願いします。 

会長代理 杉本副会長あいさつ 
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○杉本 太平会員 初例会、欠席のおわび。本日よろしくお

願いします。 

○髭   定幸会員 杉本会長代行宜しくお願いいたしま

す。コロナまた流行ってきました。皆さん注意して下さい。 

○池邊 豪俊会員 第 7 波も仕方ない、正にｗｉｔｈコロナの

時代です。感染予防に留意しながらも、決して留まること

なく前へ進みましょう!! 

○阪口 吉男会員 今年度の抱負 杉本，池邊，堀口，髭

定幸，西岡様よろしくお願いします 

○堀口 良蔵会員 役員理事の皆様、抱負よろしく 

○前田 宏明会員 副会長及び役員理事宜しくお願いしま

す。 

○北野 治義会員 コロナが流行しています。気をつけて下

さい!! 

○山崎 昌宏会員 コロナって不思議って思う今日この頃で

す 

○森  貴行会員 休会続いてすみません。初例会の欠席

もおわび致します。本日宜しくお願い致します。 

○熊野 匡紀会員 髭会長、社会復帰お待ちしております 

○髙原 洋一会員 コロナ気をつけてください 

○廣瀬 詩織会員 杉本副会長ピンチヒッターがんばってく

ださい!! 

 

○木村 光男会員 今年度の抱負宜しくお願い致します。選挙

終わったら感染者急に増えるのなんでだろ～ 

○西岡 大介会員 本日の卓話 宜しくお願いします。 

○岡室 知憲会員 本日の卓話担当の皆様、宜しくお願いしま

す。コロナ増えてきていますので気を付けましょう。 

○合田 研吾会員 杉本副会長、池邊会長エレクト、堀口会

計、髭直前会長、西岡会場監督、本日の卓話よろしくお願い

いたします。コロナ増えてきましたね。うちの本社も７月になっ

てコロナ患者 30 人でました。私は相変わらず飲んでますが

全く問題ありません。たまにある二日酔いがしんどいだけで

す。 

○西岡 誠司会員 今日は逆に安全なのではと思って出席し

ています。卓話楽しみにしています。 

○長尾 英知会員 1 ドル 138円です。涙が出そうです。 

○滝口  学会員 また流行りだしました。コロナに負けるな。 

○石井 秀親会員 ゴルフお疲れさまでした。コロナがまた増え

てきてますが、負けずに前進あるのみです。 

○大宅 孝治会員 昨日の阪神は最高でした。明日応援に行

ってきます！ 

池邊会長エレクト 

先週の例会より   「今年度の抱負Ⅰ」 
 

れいか 

 

堀口会計 髭直前会長 西岡ＳＡＡ 


